



Wir gratulieren Sepp Plöchl!



Viele haben es nicht geglaubt und einfach für ein Gerücht gehalten.

Erst nach Vorweis einer gesonderten notariellen Beglaubigung konnte der „Startschuss“ zur Feier seines 70. Geburtstages gegeben werden.

Aus diesem Anlass stellten sich **Gerhard Gutenbrunner**, **Hans Sonnleitner** und GPF-Landespensionistenvertreter **Franz Poimer** als Gratulanten bei Sepp Plöchl ein. Die Gastfreundschaft bei Sepp und seiner Gattin Renate ist ein besonderes Erlebnis, die wir auch dementsprechend genossen haben.

Franz Poimer dankte Sepp bei dieser Gelegenheit für seine langjährige Treue zur GPF und sein Engagement beim Postler/innen-Stammtisch Freistadt. Natürlich wurde dabei die „Postlerwelt“ länger mal breiter diskutiert, wobei auch Erlebnisse aus der Dienstzeit nicht zu kurz kamen. Dazu zählte auch die Amtsübergabe des Postamtes Hirschbach von Sepp Plöchl an seinem Nachfolger **Gerhard Gutenbrunner**.

Franz Poimer

EIN GUTES LEBEN FÜR ALLE!

DAFÜR
OGB